



『夏休みが終わって、3年生の後半が始まります。』

夏休みが終わって、9月がスタートしました。10月19日(木)に合唱発表会があります。各クラスで協力して3年生らしい歌声を響かせて欲しいと思います。同時に、9月から12月までの4ヶ月間は、一人ひとりの進路を決定する時期でもあります。夏休みに入る直前の三者面談では進路のことが話題になったと思います。具体的に今の成績で希望する私立高校の基準点を満たしているかを昨年度の資料をもとに確認したと思います。

今の成績で、昨年度の私立高校の基準点を満たしている生徒も、少したりなかった生徒もいたはずですが。9月13日(水)～15日(金)の三日間で第二回定期テストが実施されます。このテスト後の10月6日(金)に前期が終わるので、前期の通知票が配付されます。9教科の評価がでますので、意識を高めてテストに臨んで欲しいと思います。また、評価は定期試験だけでつけられるわけではないので、夏休みの課題を含め、レポートや作品などの内容を充実させて、期日をしっかり厳守して提出しましょう。今日から、自分の学校生活をしっかり行って過ごしていきましょう。

勉強が思うように取り組めないとか、進路に対する不安などで悩んでいる人は、先生方に相談してください。先生方もあなた方を応援しています。とにかく、12月まで悔いが残らないように努力して行きましょう。



『英語科の木村友洋先生が復帰しました！』

体調不良で、5月から療休をとられていた木村先生が健康を回復して、9月から復帰されました。「おめでとうございます」本当に復帰できて良かったと思います。ただし、9月も猛暑が続きます。無理をしないで、生徒のために頑張ってください。職員室の3年職員のエリアも木村先生が戻られて活気が戻ってきました。本当に良かったと思います。

3組については、生徒と進路相談を行ってきた森田先生が引き続き担任を行います。木村先生には副担任として入ってもらいます。生徒や保護者の方には大変ご心配をおかけしました。3年職員もまた、フルメンバーが揃いましたので、今まで以上に頑張りたいと思います。よろしくお願いたします。

